

et il suffirait d'une jonction des lignes du Transvaal avec les lignes du Bechuanaland pour que la voie la plus courte d'Europe aux mines du Rand ne passe plus par le Cap.

L'arrangement en question prévoyait des droits de transit très raisonnables et il n'est pas étonnant que le monde commercial de Capetown ait jeté un cri d'alarme par sa Chambre de commerce.

SARDINES

En sympathie sans doute avec les plus hauts prix des sardines françaises, les empaqueteurs canadiens ont mis une avance de 25c par caisse sur le poisson canadien.

OIGNONS D'ESPAGNE

Il a été reçu des oignons d'Espagne de la nouvelle récolte, on les vend sur place de 80 à 85c le crate.

Ces mêmes oignons coûteraient à importer aujourd'hui 85c le crate; il y a eu depuis la première expédition par voie de Liverpool et la première expédition directe sur Montréal une hausse de 7d par crate.

Le premier navire à arriver en droiture est d'Escalona qui a chargé des oignons achetés à 2s 10d soit l'équivalent de 85c à Montréal.

FRUITS SECS

Raisins de Valence.—On peut résumer ainsi les derniers avis reçus de Denia par le câble: "Le marché est fébrile et excité, la récolte s'épuise, les prix ont avancé et il y a lieu de croire qu'ils monteront davantage.

Le cablogramme le plus récent (il a été reçu le 20 courant) de l'un des plus grands expéditeurs cote sans engagement des prix que nous traduisons en cents à Montréal, à la lb comme suit: fine off stalk, 7½c;

finest, 8c; finest selected 8½c et layers 8¾c.

La plupart des maisons disent à leurs agents de suspendre les offres; il y a quelque temps déjà que les maisons secondaires se sont retirées de la partie; elles sont hors concours et le tour des plus forts expéditeurs semble être arrivé. L'une des plus fortes maisons câble en effet à ses agents de Montréal: "Suspendez les offres par câble, vous serez avisés quand nous serons de nouveau en mesure de traiter quelque affaire."

En résumé, les expéditeurs ont assez d'engagements dans les circonstances présentes et n'en veulent pas prendre d'autres avant que la situation se soit éclaircie.

Raisins de Corinthe.—On ne sait, en réalité, à quoi s'en tenir. Les derniers prix reçus étaient à 56s. c. a. f. Montréal, soit l'équivalent de 13¾c la lb.

Les grandes maisons de fruits de New-York prédisent que les raisins de Corinthe se vendront 20 cts la lb. avant la prochaine récolte.

Raisins de Malaga.—Les maisons de Malaga n'ont pas encore fixé leurs prix pour les raisins de table; ce n'est pas d'un bon augure, car cela ne peut avoir d'autre signification sinon que les prix seront durs.

Raisins de Californie.—Les expéditeurs de Californie n'ont pas encore nommé leurs prix pour les Loose Muscatels. A cette date, c'est un retard sans précédent.

Noix.—Un fait anormal, c'est que, cette année, les noix Marbot sont cotées à prix égaux et même à prix plus élevés que les noix de Grenoble.

Dattes.—Ce fruit semble vouloir suivre les autres dans l'élévation des prix.

On peut dire en général, que les maisons de fruits sont très réticentes.